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自衛隊を選んだ理由 
 私は小学生の時に震災を経験し、その時初めて自衛隊が活躍 
する姿を間近に見て、大きな印象を受けました。 
 

入隊して良かったこと 
 周りの人たちがとてもよい人たちで安心しました。辛いときも班長 
や仲間が支えてくれるので乗り越えられます。 
 

後輩へのメッセージ 
 徐々に体力がつくように訓練しているので、体力面で心配しなくても
大丈夫です。集団生活ではいろんな人がいるからこそぶつかることも
ありますが、そうすることで自分を成長させることが出来、同期の 
絆が深まります。 
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